
開 催 日 時

自治協議会名

司会者  西口和成 報告者  赤堀久実

参 加 人 数 30

　伊賀市議会議長　様

　→市民の皆さんには議会だよりにてお知らせする。

　平成３０年１月２３日

 上田宗久

【主な意見・提言、対応等】

　　　　　平成２９年度議会報告会４班

　小田地区住民自治協議会

・１月から伊賀市議会は１００条委員会などで全国的にテレビ放送され注目されている。ここに至った

名

　政策形成過程と利益供与があったのかしっかり解明してほしい。

・一般的に指定管理者を指定してしまえば、その後の施設の管理体制は任せっぱなしになっていないか。

　いるがなかなか修繕してもらえない。議会からも行政にお願いしてほしい。

・９月議会で継続審査となった芭蕉翁記念館条例の制定で、芭蕉翁記念館は市の直営で運営するという

班長　　赤堀　久実　

　のか。市で学芸員を採用するとのことであるが、人事異動のある市職員で運営していくことに不安は

　ないのか。

　ことだが、これまで公益財団法人芭蕉翁顕彰会が果たしてきた文化交流の実績は、果たしてどうなる

　　　　議会報告会実施要綱第１０条第１項の規定により提出します。

　市はしっかりとチェックを入れ、検証するべきだ。

・市民センターの和室（18畳）の空調設備が故障しており、寒いため大変困っている。要望書を出して

報　　告　　書
　平成３０年１月１９日（金）　１８時００分 ～ １９時００分

 赤堀久実、岩田佐俊、西口和成、上田宗久

開 催 場 所 　小田地区市民センター

出 席 議 員
記録者


